

Organización trabaja en los detalles de las principales faenas:

Así se ve por dentro el Estadio Nacional, a un mes de los Juegos Panamericanos de Santiago 2023

Durante las próximas semanas comenzará la recepción de las obras de infraestructura que albergarán las distintas competencias, con el coliseo de Ñuñoa y sus recintos anexos como el epicentro de la cita polideportiva.

MARIANNE MATHIEU

Chile vive la recta final rumbo a los Juegos Panamericanos de Santiago, que aunque tienen como fecha de inicio oficial el 20 de octubre, contemplan actividades desde el 18 del próximo mes con béisbol y a partir del 19 con boxeo.

El cierre será el 5 de noviembre, para luego alistarse para los Parapanamericanos, del 17 al 26 de noviembre.

Las obras más visibles son las del Estadio Nacional, en las fotos, que implicaron un área de intervención de, aproximadamente, 310 mil metros cuadrados, detalló el Instituto Nacional de Deportes.

Según comentó el ministro de Deportes, Jaime Pizarro, "vemos con orgullo que esta infraestructura de excelencia será un impulso para la práctica de diversas disciplinas y del deporte en general, de contacto, urbanos, acuáticos, entre tantos otros. Además, se materializa la gran oportunidad de contar con un nuevo espacio de acceso público que contará con 10 hectáreas de áreas verdes y que incentivarán, por ejemplo, el uso de la bicicleta, el salir a correr y el poder tener un punto de encuentro social en medio de la ciudad".

Israel Castro, director nacional del IND, agregó que "estamos próximos a comenzar con las inauguraciones de recintos que vienen a cambiar la forma en que vemos el alto rendimiento. Hoy nuestro país cuenta con espacios del más alto nivel, climatizados, con normas internacionales, con camarines de gran calidad, donde los deportistas se podrán preparar para enfrentar la alta competencia".



ESTADIO.— La remodelación del parque deportivo implicó además inversión en luminaria, paisajismo, ciclovías, pavimentación, aumento de áreas verdes y estacionamientos, entre otros. Su inversión inicial fue de \$19.998 millones.



CENTRO DE ATLETISMO.— El recinto de la pista atlética de los Parapanamericanos se denomina Mario Recordón. Es de 7.000 m² y tiene un aforo permanente de 4.300 espectadores. Aquí se desarrollarán las competencias de carrera, lanzamientos, saltos y los deportes adaptados.



HOCKEY CÉSPED.— Esta obra fue de las primeras en terminarse. Contempla dos canchas de pasto sintético y tiene capacidad para 5 mil espectadores.



DEPORTES DE CONTACTO

— El recinto es de 8 mil m², y albergará a mil espectadores permanentes, sumado a un aforo temporal de 700 personas. Es la sede del judo, karate y taekwondo.



CENTRO PARALÍMPICO.— En este centro de entrenamiento de 6.846 m² se practicarán distintos deportes paralímpicos, como balonmano, básquetbol en silla de ruedas, rugby en silla de ruedas y bádminton, entre otros. Para garantizar la accesibilidad universal, los pasillos de circulación peatonal tienen al menos 200 cm libres de ancho y un pavimento estable.

CENTRO ACUÁTICO.— El recinto es de 8.670 m² y en él se desarrollarán las competencias de natación, clavados, polo acuático y natación artística. Fue construido en 2014 para los Juegos Odesur y ahora fue remodelado. Entre sus principales cambios, es que ahora posee dos edificios cerrados unidos por un puente para que circulen deportistas. Tiene un aforo de 1.250 espectadores.



POLIDEPORTIVO.— Este recinto contempla dos espacios, divididos entre deportes colectivos y urbanos. En el primero se realizarán las competencias de básquetbol y vóleybol, entre otras, mientras que en el segundo se dispondrán las de skate y BMX.

CASA DE LAS RAQUETAS.— Los deportes como el tenis, squash y ráquetbol se efectuarán en este sector. Es de 5.707 m², contempla 14 canchas (13 exteriores y el court central). Este último cuenta con 3.599 butacas.